



杉の子



健康で安全な夏休みに！

校長

振り返ると充実した1学期でした。特に、子どもたち一人ひとりがさまざまな活動で、素晴らしい姿を見せたこと、そして、大きな事故がなかったことをとてもうれしく思います。これも保護者や地域の皆様方から、お力添えをいただいたおかげです。ありがとうございました。

35日間の夏休みが始まります。輝く太陽、目に鮮やかなひまわり…。子どもを取り巻く環境が変わっても、楽しい夏休みを待ち望む気持ちは今も昔も変わりません。子どもたちが、楽しく過ごすためにも、健康で安全な過ごし方を第一に、充実した日々を過ごしてほしいと願っております。長い休みだからこそできることに取り組み、やり遂げた！そんな宝物をつくってほしいと思います。そのためには、「早寝・早起きや学習と遊びの時間など、自分で決めたことは守ること」や「家族や地域の方と気持ちよいあいさつを交わすこと」などの心掛けが大切です。ご家庭でのお声掛けをよろしく願います。

2学期の始業式には、子どもたち全員がそれぞれの思い出を胸に、笑顔で元気に登校することを楽しみに待っています。

夏の海で安全に臨海教室が行われました！



梅雨明け宣言が出された7月18日(金)に、寺泊海岸で臨海教室が行われました。かなり高温が予想されていましたが、時折さわやかな浜風が吹く上々のコンディションでした。

9名のボランティアの皆様の監視のもと、参加者全員が、安全に遊泳を楽しむことができました。また、「見附第二小学校を応援する会」の皆様からは、昼食時に差し入れ等のご支援をいただきました。心から感謝申し上げます。子どもたちにとっては、大きな夏の思い出になったはずです。ありがとうございました。

<連絡>

見附第二小学校のホームページは、こちらのQRコードからご覧いただくこともできます。「学校の様子」では、子どもたちの主な活動の様子を紹介しています。2学期からも随時お伝えします。



<見附第二小HP>

活動のようすから

7月5日 「一日学習参観・弁護士と学ぼう」



【弁護士と学ぼう】

「相手がいやな気持ちになったら、それが、いじめだよ」…弁護士の方が、具体的な例を出しながら、分かりやすく教えてくださいました。子どもと保護者、教職員が、共に学び合う時間になりました。

【学年PTA行事】

1・2年生「ポッチャ」、3・4年生「デザートづくり」、5・6年生「カレー作り」。「ポッチャ」は、どこに投げるか考え、思いどおりになったときは、大喜びでした。昼食は、3～6年生が作ったカレーとデザートで全校でおいしくいただきました。暑さが吹き飛ばすようなおいしさでした。ごちそうさまでした。



【救急法講習会】

3限は学習参観と並行して、PTA保健体育部主催の救急法講習会が実施されました。見附消防署から講師をお招きしました。臨海教室の監視の際にも参考になる内容でした。命を守ることの大切さを実感する大切な講習会になりました。



主な行事予定



22日（火）お花フェスティバル
（～7/28）

23日（水）1学期終業式

24日（木）夏休み（～8/27）

29日（火）みつば3校自然教室（5年）

7日（木）わくわく体験塾
（コースターづくり）

12日（火）～18日（月）閉庁日

28日（木）2学期始業式

授業4時間給食後下校

29日（金）高学年夏休み作品発表会
委員会

